
Dr.C  Alfredo  Quintana:  Este
evento ha sido un punto de
partida  para  seguir
desarrollando  la  ciencia
aplicada al deporte
Valoraciones del Dr.C Alfredo Quintana sobre la II Jornada
Científica del Centro de Investigaciones del Deporte Cubano
ofrecidas al periodista Duanys Hernández.

“La II Jornada Científica para nosotros ha sido un éxito,
primeramente,  hemos  logrado  que  confluyan  en  él  varias
entidades científicas y no solamente del deporte, que hayan
estado presentes siete provincias del país y que se hayan
entregado 94 trabajos, lo que constituye para nosotros un
récord en la organización de estos eventos, la mayoría de
ellos  con  temas  relacionados  con  el  hecho  de  mejorar  el
entrenamiento deportivo basado en el uso de nuevas tecnologías
y de esta forma hacerlo más preciso y exacto, para de esta
forma  apoyar  de  manera  más  eficiente  el  desarrollo  del
movimiento deportivo cubano.”

“Se  anunció  además  una  revista  alegórica  al  trabajo  que
realiza  nuestro  centro,  que  era  uno  de  los  reclamos  que
teníamos, contar con una revista propia que sea una plataforma
importante para el programa de desarrollo que se gestiona
desde el CIDC, y que constituye también el marco en el que
todos los investigadores ejecutan sus proyectos”

“El  único  camino  que  tenemos  nosotros  para  seguir  siendo
competitivos  en  el  mundo  es  aplicar  ciencia,  hay  que
utilizarla,  porque  para  el  pueblo  cubano  sería  imposible
renunciar a los logros alcanzados por el deporte, los cuales
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forman parte de la estructura de nuestra nación, de nuestra
idiosincrasia, somos ganadores, y eso es algo a lo que nunca
vamos a renunciar”.


